

PREGUNTA ESCRITA E-1366/04

de José García-Margallo y Marfil (PPE-DE) y Cristina Gutiérrez-Cortines (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto: Traspase del Ebro

El nuevo Gobierno español ha expresado su voluntad de formular alternativas al trasvase del Ebro. Aunque algo confusas, parece ser que las intenciones del nuevo Gobierno pasan por construir más desaladoras en la costa española mediterránea (todavía no sabemos ni cuántas ni cuál va a ser su ubicación). Sabiendo que el programa electoral del partido del Gobierno no menciona en ningún momento la Directiva marco de Aguas:

¿Qué opina la Comisión sobre la construcción de desaladoras, especialmente en lo referente al consumo de energía, los gastos de explotación y la calidad del agua? ¿Suscribe la Comisión el análisis financiero presentado en Bruselas que arroja un coste de 0,23 euros por cada m³ procedente del trasvase del Ebro?

Según dicho análisis financiero los gastos de explotación de la desalación son del orden de 0,30 euros/m³. Si a eso se le añaden la amortización de las inversiones y el traslado del agua el coste sube hasta los 0,60 euros/m³. ¿Cree la Comisión que es económicamente razonable suprimir el trasvase y sustituirlo por desaladoras?